

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Judo/Open d'Afrique de Dakar : François-Tibari Nguema Mba paré d'or

Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'UNION africaine de judo (UAJ) a organisé du 9 au 12 novembre 2023 au stade Marius-Ndiaye de Dakar, l'Open d'Afrique de Dakar (cadet, junior et senior). Près d'une centaine de compétiteurs venus des quatre coins du monde se sont donné rendez-vous dans la capitale sénégalaise. C'est le cas notamment des judokas gabonais Fernand Nkero (-66 kg), Ety Marc Tevia Ndong Nze Nkala (-73 kg) et François-Tibari Nguema Mba (-81 kg).

Et, comme toujours, le judo gabonais a été à la hauteur. En effet, chez les cadets, le jeune François-Tibari Nguema Mba a remporté avec panache la médaille d'or en prenant le dessus sur le Sud-Africain Levon Gyulinyan. Chez les juniors, il a obtenu la médaille de bronze. Tout comme Nkero et Ndong Nze Nkala. Une belle moisson pour ces jeunes qui constituent désormais l'avenir du judo gabonais. Élève en classe de Terminale 5 au lycée français de Libreville, le jeune Nguema Mba avait déjà remporté le 26 juillet dernier la

médaille de bronze lors du Championnat d'Afrique des cadets et juniors qui avaient eu lieu à Antananarivo (Madagascar). Des résultats qui prouvent à suffisance que cette discipline est actuellement la première du pays en termes de résultats. Ces médailles sont également le fruit de nombreux sacrifices. Car, il a fallu trouver de gauche à droite les moyens financiers pour effectuer le déplacement fructueux de Dakar.



Photo: DR

Honneur et fierté pour le Gabon avec l'or remporté par François-Tibari Nguema Mba.

Master en management du sport : Serge Ahmed Mombo avec mention Bien

W.N.
Libreville/Gabon

APRÈS Serge-Arnaud Assume, aujourd'hui Officier des compétitions à la Confédération africaine de football (CAF), et Friederich Chonga, le tour revient au capitaine de police Serge Ahmed Mombo, ancien intendant des Panthères, d'obtenir un master en management du sport. Un programme financé par la Fédération internationale de football association (FIFA). La remise des parchemins aux impétrants de la 17e promotion, dont le parrain est Mady Touré, président fondateur de l'académie Génération foot, a eu lieu samedi dernier à l'auditorium Khaly Amar-Fall de l'Université Cheikh Anta-Diop de Dakar. Avec mention Bien, la soutenance de mémoire de notre compatriote portait sur "l'apport des réformes dans le championnat D1 et D2 au Gabon". Ainsi, durant 16 mois, les 57 auditeurs ont planché sur les questions liées au marketing sportif, à la communication, au



Photo: DR

Serge Ahmed Mombo recevant son parchemin samedi dernier à Dakar.

management, au sponsoring, à la bonne gouvernance, à l'évènementiel sportif et à l'organisation des événements sportifs.

"Je suis le 3e Gabonais à obtenir ce diplôme. Sachez aussi que les 3/4 des détenteurs de ce master sont employés soit à la FIFA soit à la CAF. Occasion pour moi ici de remercier les hautes autorités des Forces de police nationale qui m'ont permis de passer ce programme de formation".

MINISTÈRE DES EAUX ET FORÊTS, CHARGÉ DE LA
PRÉSERVATION DE L'ENVIRONNEMENT, DU CLIMAT
ET DU CONFLIT HOMME-FAUNE

SECRETARIAT GÉNÉRAL

DIRECTION GÉNÉRALE DE L'ENVIRONNEMENT
ET DE LA PROTECTION DE LA NATURE

N° 003178 / MEFPECCH/SG/DGEPN
DOM-Agent/Communiqué 20-10-2023



Communiqué

La Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature informe le public qu'une Etude d'Impact Environnemental et Social (EIES) relative au projet de réaménagement et d'exploitation de la Transgabonais - étape 2, tronçon routier traversant respectivement les départements de l'Abanga-Bigné, de la Lopé et de Mulundu, provinces du Moyen-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo et de l'Ogooué-Lolo, a été déposée auprès de ses services par la Société Autoroutière du Gabon (SAG).

Conformément aux dispositions de l'article 2 du décret n° 000539/PR/MEFEPEPN du 15 juillet 2005, réglementant les études d'impact sur l'environnement, ce document est consultable pour avis dans les locaux de la Direction Générale de l'Environnement et de la Protection de la Nature sis au 5ème étage de l'immeuble abritant les services du Ministère des Eaux et Forêts, Chargé de la Préservation de l'Environnement, du Climat et du Conflit Homme-Faune pendant dix (10) jours, à compter de la date de publication du présent communiqué.

Passé ce délai, aucun avis ne sera pris en compte dans le processus administratif de validation de cette EIES.

Fait à Libreville, le 23 OCT. 2023

Le Directeur Général de l'Environnement
et de la Protection de la Nature



Stanislas Stephen MOUBA